



5 Pièces

180 m²

Réf. 84658794

2 165 000 €

Paris 7^{Eme}

Appartement à vendre (75007)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 75007- Gros-Caillou- Polo Properties vous propose un appartement familiale de 180,67 m² Loi Carrez au rez-de-chaussée d'un immeuble Art Déco de 1926.Ce bien, très lumineux, comprend un double salon, une salle à manger, trois chambres, une cuisine séparée et équipée avec une buanderie attenante, une salle de douches avec wc, une salle de bains, une salle de douches, un wc indépendant et de nombreux dressings et rangements.Professions libérales autorisées.Deux caves complètent de bien.Bien soumis au statut de la copropriété. 70 lots. Pas de procédure en cours.Montant moyen de la ...

Gros Cailloux - Polo Properties offers a 180.67 m² Loi Carrez family apartment on the ground floor of a 1926 Art Déco building.This bright property comprises a double living room, a dining room, three bedrooms, a fitted and equipped kitchen with adjoining laundry room, a shower room with toilet, a bathroom, a shower room, an independent toilet and plenty of dressing and storage space.Two cellars complete the property.Subject to co-ownership status. 70 lots. No legal proceedings in progress.Average current service charges: 9,991.92 euros/year.Information on the risks to which this ...

POLO PROPERTIES

93 rue du Faubourg Saint Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

